

SpeedWorks
Sports & Training Center

publimetr

WWW.SPEEDWORKS.CL

Reiniciate!!...
VUELVE A TU CENTRO Y ENTRENA CON SPEEDWORKS

- Mejora tu condición física
- Vuelve a tu deporte con seguridad
- Entrena con los líderes en entrenamiento funcional

#YOENTRENOSPEEDWORKS
@CHILESPPEEDWORKS

Lesión de Lama encendió las alarmas

El "León" se dobló el tobillo derecho en la práctica vespertina del equipo de Copa Davis y salió de la cancha con claras muestras de dolor. Sin embargo, la dolencia no sería de gravedad y alcanzaría a llegar al duelo ante Perú

Cuando todo marcha bajo un ambiente de calma la preparación del equipo chileno de Copa Davis para el duelo ante Perú, que se llevará a cabo entre mañana y el domingo en el Club Palestino, Gonzalo Lama (220° del ranking de la ATP) encendió las alarmas. El "León" se dobló el tobillo derecho en la práctica vespertina mientras entrenaba junto a Christian Garín (229°), y salió de la cancha con claras muestras de dolor. Por ello, fue examinado en el camarín del

recinto y luego trasladado a una clínica de la capital para someterse a exámenes. Y los resultados fueron positivos, ya que la dolencia no sería grave. "Es un trauma doloroso, con inflamación. Teóricamente, llegaría al viernes, y se va a realizar un trabajo kinésico y farmacológico para recuperarlo", aclaró el médico Alejandro Orizola, quien lo atendió desde un comienzo, en conversación con LaTercera.com. De esta manera, la tercera raqueta nacional

sigue siendo alternativa para enfrentar a los incaicos. Nicolás Massú y Marcelo Ríos tienen la palabra. **ELGRAFICOCHILE.CL**

Parte

"Es un trauma doloroso, con inflamación. Teóricamente, llegaría al viernes"

Alejandro Orizola
El médico del equipo explicó la lesión de Lama



El "León" generó preocupación en el Club Palestino / RICARDO RAMÍREZ

BUSINESS PUBLIMETRO

OMO BABY ENTREGA LOS MEJORES CONSEJOS PARA LAVAR LA ROPA DE GUAGUA

La piel de las guaguas es mucho más delicada y sensible que la del adulto, por lo que se hace necesario que los padres presten total atención al lavado y cuidado de su ropa. Por lo mismo, OMO la marca líder en detergentes, con su variedad BABY entrega los mejores consejos para cuidar la ropa de los más pequeños. Con su fórmula hipoalérgica y dermatológicamente testada, Omo Baby Líquido es la solución para la remoción de manchas en la ropa de guagua. Es por esto que el



experto en lavado entrega los mejores consejos para lavar la ropa de los más pequeños del hogar.

ALWAYS® LANZA NUEVO VIDEO #COMONIÑA EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Para celebrar el Día Internacional de la Mujer, Always, líder en protección femenina mundial, presentó un nuevo video titulado "Always #ComoNiña - Juntas más Fuertes", para ayudar a continuar con su misión de fomentar la confianza de las niñas en la pubertad y adoptar una postura firme para hacer que la frase #ComoNiña signifique cosas asombrosas. En los días previos al Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo, una fecha para apreciar y celebrar los logros de las mujeres, Always desea celebrar a todas las niñas y mujeres del mundo, compartiendo y demostrando las cosas que orgullosamente hacen "como niña" para inspirar a las jóvenes de

todo el mundo a ser asombrosas, hoy y todos los días. Este nuevo video incluye a la primera chilena en terminar el Rally Dakar y la primera Latinoamericana en terminar la categoría Quads, Paula Gálvez. "Always está cambiando un paradigma, y está ayudando a lo más importante que es darle confianza a las niñas para luchar por cumplir los sueños, por difíciles que parezcan", dijo Gálvez.



ENJOY SANTIAGO ESTRENA CARRERA EN EL VALLE DEL ACONCAGUA

Con el objetivo principal de entretener, Enjoy Santiago estrena la primera versión de la carrera ENJOY THE TREKKING que se realizará el 14 de marzo. La competencia que atraviesa una ruta histórica en medio de la maravillosa geografía del Valle del Aconcagua promete ser un panorama imperdible dentro de la amplia gama de actividades que ofrece el casino a sus visitantes. "Hemos decidido hacer no una, sino que varias carreras al año en nuestro casino. La razón es que las personas puedan divertirse, eligiendo cuál es su actividad favorita. Hoy en Enjoy tenemos recitales, fiestas, restaurantes, bares y por supuesto el casino. Con la incorporación

de las competencias deportivas podemos completar aún más nuestra oferta", explica Pedro Barroso, jefe de proyectos Enjoy Santiago. ENJOY DE TREKKING abre el calendario de corridas del año, entregando nuevas alternativas cerca de Santiago, donde se puede llevar a cabo este deporte. De esta manera, Enjoy Santiago, compañía líder en juego y entretenimiento integral del país, incorpora la aventura deportiva dentro de sus opciones de entretenimiento.



Victor González, productor de Aventura Aconcagua y de Enjoy The Trekking y Pedro Barroso, jefe de proyectos Enjoy Santiago.